
Prezado(a) Senhor(a),  
Venho por meio desta mensagem colocar-me contra o fim da obrigatoriedade de divulgação 
diária do valor das cotas dos fundos de investimento, a ser discutido na Audiência Pública n. 
04, por considerar que a medida  retira transparência na relação entre o gestor do fundo e o 
investidor, e facilita aplicações mais arriscada e voláteis. A crise que ainda estamos vivendo e 
que se iniciou em 2008 mostra bem como devemos evitar tais tipos de aplicações. 
Maria de Lourdes Rollemberg Mollo 
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